

Tagesordnungspunkt 1

Stellungnahme Klimaschutzmanager der Verbandsgemeinde

Die Verbandsgemeinde Nahe-Glan beabsichtigt ab 01.01.2022 einen Klimamanager einzustellen. Die Fraktionen SPD/Bündnis 90 Grüne haben daher eine Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Meisenheim beantragt, der dem Stadtrat von Meisenheim einen empfehlenden Beschluss erteilen soll mit dem Auftrag, diesen an den Verbandsgemeinderat zu übermitteln.

Über dieses Thema wurde sehr kontrovers diskutiert. Einerseits wurde auf die Notwendigkeit des Klimaschutzes hingewiesen, andererseits sollte die Verwaltung sich Fremdwissen bei bestimmten Projekten einkaufen.

Es wurde folgender empfehlender Beschluss an den Stadtrat Meisenheim gefasst:

Der Umweltausschuss empfiehlt dem Stadtrat von Meisenheim, dem Verbandsgemeinderat der VG Nahe-Glan zu empfehlen, dass ein Klimaschutzmanagement in der Verwaltung unter der Führung des Fachbereiches 3 zu installieren.